# Universidad de la Casa de Oración Internacional - Mike Bickle

ESTUDIOS DEL LIBRO DE APOCALIPSIS (PRIMAVERA DEL SEMESTRE 2014)

# Sesión 6 Los sellos de juicio y la protección de Dios (Ap. 6-7)

# I. INTRODUCCIÓN A LOS SIETE SELLOS (AP. 5)

- A. Jesús tomó el rollo sellado con siete sellos de la mano del Padre (5:7). Representa el título de propiedad de la tierra y el plan de acción requerido para purificar el mundo. Uno por uno, Jesús abrirá cada sello para enviar un juicio aterrador en contra de los perversos.
  - <sup>7</sup> Y vino, y [Jesús] tomó el libro de la mano derecha del que estaba sentado en el trono [Padre]...<sup>9</sup> Y cantaban un cántico nuevo, diciendo: (Ap. 5:7-9)

Esta noche discutiremos la sesión 6 en nuestro estudio del Libro de Apocalipsis, y nos enfocaremos en Apocalipsis 6 y 7. Observamos los juicios de los sellos de Dios, así como la protección de Dios en medio de los sellos. En la última sesión repasamos que Jesús tomó el rollo (librito) de la mano del Padre y la orden fue abrirlo y romper los sellos, de lo cual nos enteramos en el capítulo 6, el capítulo donde nos encontramos esta noche, que envía los juicios de Dios por toda la tierra. Cuando decimos, "Digno es el Cordero que abre el rollo," estamos diciendo, "Digno es el Cordero que envía sus juicios para purificar la tierra."

B. Los 7 sellos son *literales* (no son símbolos), son *futuros* (se cumplen en el futuro), *progresivos* (aumentando en intensidad), y *enumerados* (enviados en orden de secuencia).

Primero, los 7 sellos son literales. No son simbólicos, y son futuros. Algunos comentadores interpretan estos sellos como simbólicos y como si hubieran ocurrido en el pasado, en algún momento en la histórica en una manera que es difícil de comprender el cuando, en algún momento en el pasado. Hay muchos cumplimientos simbólicos diferentes que han presentado los comentadores.

Yo creo que es importante comprender que están por cumplirse. Son reales, literales, y futuros. Los 7 sellos son progresivos, crecen en intensidad. El 3er sello es más intenso que el segundo... El 4to sello es más intenso que el segundo y el tercero.

Luego, se enumeran, desenvolviéndose en orden de secuencia, en orden cronológico. El cuarto viene después del tercero. El Cuerpo de Cristo sabrá esto. Ellos sabrán que el cuarto sello vendrá después del tercero.

- C. Tu perspectiva en los tiempos en que Jesús abrirá los sellos es una clave intérprete del libro de Apocalipsis. Considero que Jesús no ha roto el primer sello todavía - las copas de oración deben estar llenas.
  - <sup>8</sup> Cuando tomó el [Jesús] libro...los veinticuatro ancianos se postraron...cada uno tenía un arpa y copas de oro llenas de incienso, que son las oraciones de los santos. (Ap. 5:8)

Nuestra perspectiva del momento de romper estos sellos es una clave intérprete del libro de Apocalipsis. La perspectiva de cualquier persona, cualquiera sea su punto de vista, tiene que ver con el momento en que Jesús rompe los sellos. ¿Cuándo Él rompe el primer sello? Algunas personas dicen Él lo hizo 2000 años atrás. Algunas personas dicen que Él lo hará durante la historia de la iglesia. La manera en la que nosotros interpretamos el momento es cómo interpretamos el libro.

Considero que una de las frases clave de la interpretación se encuentra aquí en el capítulo 5. Es un versículo que es muy importante para nosotros aquí en IHOPKC. Cuando Jesús tomó el rollo, los 24 ancianos y las cuatro criaturas vivientes se postraron. Cada uno tenía un arpa y una copa. Ellos tenían música, un arpa en una mano, y en la otra tenían una copa llena de incienso.

Considero que Jesús no ha roto los sellos aún. El primer sello no ha sido roto aún porque las copas de las oraciones deben llenarse. Fíjese que las copas están llenas cuando Él rompe los sellos. Eso sería el movimiento de oración por las naciones de la tierra. El movimiento de oración no ha madurado aún. Las copas de oración deben llenarse antes de que sea roto el primer sello. Eso es una pista, un indicador de acuerdo a los futuros sellos. Hay un número de ellos, pero eso es solo uno en el momento. Esto es un estudio rápido del Libro de Apocalipsis en 12 sesiones, solo un panorama de ello. No tenemos tiempo para estudiar todos los detalles del por qué de todos los puntos diferentes que estaré presentando.

- D. En la generación en la que el Señor regresa, Dios conmoverá a las naciones para juzgar el reino de las tinieblas, para limpiar la Iglesia, y traer la gran cosecha incluyendo la salvación de Israel. Este proceso será visto en el comienzo de los dolores de parto y en derramamiento de los juicios de los sellos, las trompetas, y las copas culminando en la muerte de los reyes en el Armagedón (Ap. 19:19).
  - <sup>6</sup> ...yo haré temblar los cielos y la tierra, el mar y la tierra firme. <sup>7</sup> "Y haré temblar a todas las naciones; [no-creyentes] vendrán entonces los Tesoros de Todas las Naciones, y yo llenaré de gloria esta casa" —dice el Señor de los ejércitos. (Hag. 2:6-7)

En la generación en la que el Señor regresa, Dios hará temblar a las naciones. Él hará temblar a las naciones. Él lo dice en Hageo 2, y lo dice en Hebreos 12. Él dice, "Yo haré temblar," (Hageo 2:6) "Yo haré temblar los cielos." Cuando dice, "Yo haré temblar los cielos," su mente piensa, "El cielo." "Y haré temblar la tierra." Yo haré temblar el mar," ¡Santo cielo, eso traumático! Pienso en tsunamis en el mar y en las tormentas. "Yo haré temblar la tierra seca." Eso se refiere a los terremotos. "Yo haré temblar las naciones." Estas con las instituciones políticas de todas las naciones. "Y ellos," - las naciones, Él habla de los no-creyentes en las naciones - "vendrán al tesoro de todas las naciones."

Ese es uno de los títulos más dinámicos y hermosos del Mesías. En Hageo 2 se le llama "el Deseado de Todas las Naciones" (NKJV), "Tesoro de las Naciones" (LBLA). Imagine a Dios nombrando al Mesías, "Aquel en quien se deleitarán las naciones." Esto es casi un oxímoron porque Él es quien hace temblar las naciones. Cuando ellos vean la verdad acerca de Él, verdaderamente lo anhelarán. ¿Por qué desearían a Aquel que hace temblar las naciones? Por su puesto, Él es completamente Dios, completamente hombre.

Dios hará temblar las naciones. Él lo hará para traer juicio al reino de las tinieblas. Él lo hará para purificar la iglesia. Él lo hará para llevar a Él la cosecha de las naciones. El temblor de las naciones se vuelve progresivamente intenso mientras más nos acercamos al regreso de Jesús. Los siete sellos son parte de ese temblor. El temblor es más intenso en el momento de las trompetas. Luego, el temblor es aún más intenso en el momento de las copas. Están bajo la categoría de Dios haciendo temblar las naciones.

- E. Los siete sellos aumentarán el proceso del Señor haciendo temblar a las naciones trayendo juicio al reino de las tinieblas (Babilonia, La Ramera Ap. 17) y purificando a la Iglesia, mientras se crea el contexto óptimo para que muchos se salven (cosecha de los últimos tiempos).
- F. Los siete sellos son desatados por Jesús, el Cordero de Dios (5:5; 6:1, 3, 5, 7, 9, 12; 8:1).
  - <sup>1</sup> Vi cuando el Cordero [Jesús] abrió uno de los siete sellos, y oí a uno de los cuatro seres vivientes que decía, como con voz de trueno: Ven. (Ap. 6:1)

Los siete sellos son desatados por Jesús. La mayoría de las personas que han leído el libro de Apocalipsis conocen esto técnicamente. La implicación de esto es muy, muy importante. Jesús es Aquel que abre los sellos. Jesús rompe los siete sellos. Ellos **no están en su contra**. Realmente, Él está abriendo y permitiendo que estas dimensiones de presión sucedan porque Él quiere crean una atmósfera donde entre la cosecha, donde la iglesia sea purificada, y donde las tinieblas sean juzgadas.

Jesús no violará el libre albedrío de nadie. Él dejará que la justicia y el pecado llegue a su madurez. El ambiente donde el pecado llegue a su madurez, y la justicia llegue a su madurez, y toda persona pueda elegir plenamente lo que quieren en cualquier grado será la generación más intensamente justa y la más intensamente pecaminosa de la historia, y será la misma generación en la que Él regresa. Su plan maestro es crear un ambiente óptimo para personas que elijan el bien o el pecado por completo. Es su plan maestro.

- G. *Ven y ve:* Juan fue exhortado cuatro veces "ven y mira" (6:1, 3, 5, 7). Él debía *ir*, o aproximarse a Dios, para establecer su corazón para entender y luego ver o prestar atención. Nosotros también debemos "ir y mirar" para que tengamos entendimiento para estar de acuerdo con Él en ese día.
  - <sup>17</sup> Tus ojos contemplarán al Rey en su hermosura... <sup>18</sup> Tu corazón meditará en el terror, y dirá: ¿Dónde está el que cuenta? ¿Dónde está el que pesa? ¿Dónde está el que cuenta las torres? (Is. 33:17-18)

En el versículo 1, Juan dijo, "Vi al Cordero." El Cordero abrió los sellos. Él dijo, "escuché a una de las criaturas vivientes. Dijeron a una voz, "Ven y mira." Esta exhortación es otorgada de parte las cuatro criaturas vivientes a Juan. Cuatro veces, dicen, "Ven y mira." Cuando los primeros cuatro sellos suceden, ellos invitan a Juan, "Acércate y mira cuidadosamente lo que esto significa." En sí misma esto es una exhortación a prestar mucha atención a esos primeros cuatro sellos. Las cuatro criaturas vivientes le dicen a Juan, "Presta mucha atención. Primero acércate. Debe estar cerca de Dios para ver claramente lo que estas cosas significan." Hay una dimensión espiritual, "Acércate," y hay una dimensión reveladora o una perspectiva, una dimensión de entendimiento, para ver con claridad.

H. *Principio de juicio*: Los juicios de los últimos tiempos enviados de parte de Dios quitan todo lo que se interponga al amor. Él usará los medios menos severos para llegar a el más grande número de personas en el nivel más profundo de amor sin violar el libre albedrío de nadie.

Este es el principio del juicio. Esta es una de mis declaraciones simples y pequeñas, para mí es un principio fundamental del juicio de Dios. Los juicios de Dios en los últimos tiempos removerán todo lo que se interponga al amor. Dios quitará todo lo que se interponga al amor. Ese es el punto del juicio. Para quitar todo del planeta que se interpone al amor. Él quita cosas de la iglesia que se interponen a su amor. Eso se llama disciplina divina. Él quita cosas de la sociedad que se interponen al amor. Esos son sus juicios. Sus juicios son progresivos. Continuará en este principio del juicio.

Dios usará los medios menos severos para llegar al más grande número de personas en el nivel más profundo de amor sin violar el libre albedrío. Yo quiero leer eso otra vez. Es una oración verdaderamente simple. Jesús usará los medios menos severos. Quiere decir que cuando miramos estos siete sellos, decimos, "¿Estos son los menos severos?"

Él diría, "No hubiera terminado la obra si hubiese menguado los juicios."

"Debes estar bromeando, porque en el cuatro sello, ¼ de la tierra muere. ¿Un cuarto de la tierra en lo menos severo posible?"

"No pude menguarlo o si no entonces hubiese creado el ambiente que yo espero encontrar para llegar al número más grande de personas en el nivel más profundo de amor sin violar la voluntad de nadie."

I. En los primeros cuatro sellos, los juicios de Dios en contra de los perversos, es el resultado luego de Dios *quitar su mano contenedora* de sobre los hombres malvados, permitiendo que ellos pequen en una manera incontrolada unos contra otros. El Anticristo actuará violentamente contra las naciones incluyendo la Babilonia, La Ramera (Ap. 17:16).

Los juicios de Dios en los primeros cuatro sellos es el Señor quitando su mano contenedora de los hombres malvados. Eso es lo que ellos son en realidad. La mano de Dios está conteniendo a hombres malvados. En los primeros cuatro juicios Él quita sus manos, pero no completamente, y dice, "Permitiré que hagan lo que quieran hacer, y quiero que vean cual es el fruto si ustedes hacen lo que desean plenamente." En los primeros cuatro sellos Él permite que la perversidad, inmoralidad y la iniquidad hagan su cometido en la sociedad, para ver hacia dónde lo llevará el hombre si se le otorga completa libertad. Él no les da completa libertad, pero les da libertad sustancial. Él quita su mano contenedora sobre de ellos para demonstrar lo que la raza humana desea realmente. La manera en la que hombres y mujeres se vuelven en contra de uno y del otro es extraordinario. Es más severo que en los días de Noé. En Génesis 6, durante los días de Noé, el hombre fue violento y malvado. Apocalipsis 6 realmente sobrepasa la maldad de Génesis 6 en los días de Noé cuando el hombre incontrolado.

1. Los primeros cuatro sellos son activados por las acciones de los hombres pecaminosos.

Los primeros cuatro sellos son activados por las acciones de los hombres pecaminosos. En los primeros cuatro sellos Dios no tuvo que hacer todo abiertamente. Él solo levantó su mano. Él permitió que el hombre lo hiciera. Son las acciones de los hombres pecaminosos. Yo uso la palabra "hombre" en el sentido genérico del hombre/mujer y joven/anciano. Humanidad pecaminosa.

2. El quinto, sexto y séptimo sello involucran acciones sobrenaturales del cielo.

El quinto, sexto y séptimo sello involucran acciones sobrenaturales del cielo. El quinto, sexto y séptimo sello tienen una dimensión diferente a diferencia de los primeros cuatro. Los primeros cuatro - hombres pecaminosos. Los próximos tres - acciones sobrenaturales del cielo. Hay una intervención del cielo que es muy, muy poderosa.

J. Cada sello naturalmente lleva al desenvolvimiento del próximo sello. Por ejemplo, la liberación del Anticristo en el primer sello (Ap. 6:2) lleva a la Guerra Mundial en el segundo sello, lo cual causa una hambruna y crisis económica en el tercer sello, seguido por la muerte y la enfermedad, etc.

Cada uno de los sellos lleva naturalmente al desenvolvimiento del próximo. Si usted no está familiarizado con los siete sellos, puede leer esto un poco. El primer sello es la liberación del Anticristo. El segundo sello es la guerra mundial final. El próximo sello es la hambruna y la crisis. Que viene después de la guerra. Luego viene la muerte y enfermedad después de la hambruna y a crisis. Hay una progresión natural, pero la intensidad del trauma y de la presión aumenta con cada sello.

### II. PRIMER SELLO: AGRESIÓN POLÍTICA DEL ANTICRISTO (6:1-2)

A. El rompimiento del primer sello se refiere a la agresión política del Anticristo (6:1-2).

<sup>1</sup> Vi cuando el Cordero abrió uno de los siete sellos, y oí a uno de los cuatro seres vivientes que decía...Ven. <sup>2</sup> Miré, y he aquí, un caballo blanco; y el que estaba montado en él tenía un arco; se le dio una corona, y salió conquistando y para conquistar. (Ap. 6:1-2)

Veamos el primer sello. Repasaremos a cada uno de estos. Quiero que usted se familiarice con Apocalipsis 6. En el versículo 1, Juan dijo, "Vi cuando el Cordero abrió uno de los sellos." Jesús rompe el sello.

Una de las cuatro criaturas vivientes dice, "Juan, acércate. Aproxímate a Dios." Él debe estar en postura para acercarse a Dios para ver claramente. Él dice, "Quiero que te acerques."

Versículo 2, me acerqué y miré. Es un caballo blanco. El que estaba sentado sobre él tenía un arco, y se le dio una corona. Salió conquistando y para conquistar. En el primero sello, el caballo blanco se refiere a la liberación del Anticristo, y se describe su agresión política.

La mayoría de aquellos con una visión futurista ven esto como la liberación del Anticristo. Hay dos o tres interpretaciones que son posibles. Yo creo que esta es la interpretación más común entendida por la historia de la iglesia relacionada a aquellos que tienen una visión futurista del Libro de Apocalipsis. Cuando hablo del punto de vista futurista me refiero a que nosotros no lo miramos como algo simbólico, ni como si hubiera tomado lugar años atrás y por lo tanto no concierne al futuro. Nuestro grupo de líderes sostiene un punto de vista futurista.

B. *Blanco*: simboliza la justicia, porque el reino del Anticristo aparentará ser justo desde el inicio. Él será una falsificación de Jesús quien cabalga en un caballo blanco con justicia (19:11).

Es un caballo blanco y el Anticristo. El Anticristo está en un caballo blanco porque en el principio él aparecerá haciendo justicia. Él es una falsificación de Jesús quien está sobre un caballo blanco al final del libro. Jesús tiene una gran presentación de su gloria en el libro, no se muestra como uno de los sellos. Estos sellos son cosas perjudiciales que causan aflicción a la tierra. Es blanco porque el Anticristo aparece ser oficialmente justo. Es una justicia falsificada. Es una presentación falsificada de Él.

C. *Arco*: el gobierno del Anticristo será inicialmente obtenido mediante un "*arco sin flecha*," Esto se refiere a sus victorias sin derramamiento de sangre o pacificas usando diplomacia engañosa. El jinete es presentado listo para ir a la guerra en un caballo con un arco en la mano. Un arco se refiere a *atacar a la distancia*. Ya que no hay flecha, comúnmente se entiende como una amenaza de guerra, sin un irrumpimiento de guerra aún.

El arco. Su gobierno aumentará inicialmente mediante un arco sin flecha. Un arco sin flecha. Hay un arco que no tiene flecha. Es un arco desarmado. Refiriéndose a victorias sin derramamiento de sangre. Se refiere a conquistas pacíficas mediante diplomacia engañosa. Primero, él sale con un arco, pero nunca lo usa. Él nunca dispara una flecha. Él da la amenaza de guerra, pero nunca se involucra en una guerra. Estoy hablando de los primeros días. Mostrándose como un hombre de paz. Realmente, él es un hombre de guerra. Primero, él se muestra a sí mismo como un "príncipe de paz," pero él es un hombre de guerra. Él muestra el arco, pero lo que realmente está hablando es acerca de sus victorias sin derramamiento de sangre. Yo pienso que unos de los ejemplos más claros en la historia moderna es Adolfo Hitler, quien ganó el control de un número de naciones sin disparar una bala mediante la diplomacia engañosa.

- D. *Corona*: el Anticristo usa una corona como símbolo de su autoridad política (13:1-2, 7).
  - 1. El Anticristo recibirá autoridad, o permiso de parte de Dios para actuar. Jesús posee toda la autoridad (Mt. 28:18). Él le dará al Anticristo una esfera limitada para actuar por 3 ½ años.
    - <sup>7</sup>...se le dio autoridad [al Anticristo] sobre toda tribu, pueblo, lengua y nación. (Ap. 13:7)
    - <sup>18</sup> ... Toda autoridad me ha sido dada en el cielo y en la tierra. (Mt. 28:18)
    - <sup>1</sup> ...no hay autoridad sino de Dios, y las que existen, por Dios son constituidas...pues ministro es de Dios, un vengador que castiga al que practica lo malo. (Ro. 13:1, 4)
  - 2. Satanás y los líderes pecadores entregarán su autoridad al Anticristo también (13:2).

#### <sup>2</sup> ...el dragón [Satanás] le dio su poder, su trono y gran autoridad. (Ap. 13:2)

Él tiene una corona. El Anticristo tiene una corona como símbolo de su autoridad política. Él no es un victorioso solamente, sino que es un líder político. Él es un rey. Se menciona un número de veces en el libro de Daniel. Él es un rey. Él es un rey con una corona sobre su cabeza. El Anticristo recibirá permiso de parte de Dios para actuar. Él sabe que Jesús posee toda autoridad. En realidad, Jesús es Aquel quien le otorga la autoridad al Anticristo para actuar por tres años y medio.

Esto es una nueva idea para muchas personas que no están familiarizadas con los actos soberanos de Dios en la historia usando líderes malignos para disciplinar a Israel. Estos son un número de ejemplos en el Antiguo Testamento. Yo tengo bastante información acerca de esto en las series del Libro de Joel. Por ejemplo, donde Él usó a Nabucodonosor, el rey endemoniado de Babilonia. Él lo levantó como siervo suyo para amonestar a Israel. Él usó a Senaquerib, el rey endemoniado de Asiria, "como mi arma, como mi hacha, para amonestar a mi propia nación, mi propio pueblo." Luego, Dios se volvió u destruyó a aquellos hombres. Hay varios ejemplos donde Dios levantó hombres malvados para usarlos para amonestar a su pueblo, disciplinar y hasta juzgar a las naciones. Él usa a un hombre pecador para juzgar al pecado en las naciones. Luego, Él destruye a ese pecador.

Él tiene una historia de eso en el Antiguo Testamento. Él está haciéndolo con el Anticristo. Por tanto, Dios está levantando al Anticristo. Si usted piensa en ello, debe ser cierto. Cuando le digo eso a algunas personas, se sienten confundidos. Yo digo, "¿Usted piensa que el diablo sobrepasó a Dios y levantó al Anticristo?" El diablo está involucrado en el Anticristo. Tal y como los hombres malvados. Hasta los hombres son parte de la ascensión del Anticristo al poder. Al final, Dios es el único. Jesús rompe el primer sello, no el diablo.

E. Dios juzgará la Babilonia la Ramera por matar a sus santos mediante el Anticristo (17:6, 16).

#### III. SEGUNDO SELLO: GUERRA MUNDIAL (6:3-4)

- A. El rompimiento del segundo sello se refiere al derramamiento de la última guerra mundial (6:3-4).
  - <sup>3</sup> Cuando abrió el segundo sello, oí al segundo ser viviente que decía: Ven. <sup>4</sup> Entonces salió otro caballo, rojo; y al que estaba montado en él se le concedió quitar la paz de la tierra y que los hombres se mataran unos a otros; y se le dio una gran espada. (Ap. 6:3-4)

El rompimiento del segundo sello se refiere al derramamiento de la última guerra mundial. Es la última guerra del mundo. Tal vez haya una antes de la final. No lo creo. Eso sería una conmoción para todos. Yo pienso que habrá otra gran guerra mundial. Al menos yo sé que habrá una más. Si la venida del Señor está más lejos de lo que pensamos, quien sabe, tal vez haya una entre medio de esa. No lo creo. Yo pienso que hay otra guerra. La situación global está siendo establecida para que esa guerra tome lugar. Es el segundo sello.

El versículo 4, es un caballo rojo, "Él salió." Él es desatado por Jesús. <sup>4</sup> ... y al que estaba montado en él se le concedió quitar la paz de la tierra y que los hombres se mataran unos a otros; y se le dio una gran espada."

- B. *Gran espada*: se refiere a formas extremas de derramamiento de sangre proviniendo de la guerra y la violencia. El Anticristo comenzará usando un "arco sin flecha" (6:2), y luego él usará una "gran espada." Derramamiento de sangre extremo, o para explicarlo en una manera mejor, es un derramamiento de sangre mediante la extrema violencia. El derramamiento de sangre que viene de la guerra y la violencia extrema.
- C. *Quitar la paz de la tierra:* El contexto para el rompimiento de los sellos es una paz mundial falsa (1 Ts. 5:3), la cual terminará con el rompimiento del segundo sello y la abominación desoladora. Dios quitará la paz de las naciones que han sido bebidas por la Gran Ramera (17:6, 16).

<sup>3</sup> que cuando estén diciendo: Paz y seguridad, entonces la destrucción vendrá sobre ellos repentinamente, como dolores de parto a una mujer que está encinta, y no escaparán. (1 Ts. 5:3)

Él quitará la paz de la tierra. El contexto histórico del rompimiento del segundo sello es una paz mundial falsa. Habrá una paz mundial que vendrá antes de la gran guerra mundial. La paz mundial será establecida por el jinete del primer caballo, me refiero al Anticristo. En otras palabras, por lo que representa el primer caballo. El primer caballo es el Anticristo. El segundo caballo es la guerra mundial. La paz mundial falsa es el contexto del segundo caballo color rojo siendo liberado.

Pablo menciona esto en 1 Ts. 5. Él dice, "Cuando digan," y "ellos" se refiere a las naciones del mundo. "Ellos" no se refiere a los redimidos; él se está refiriendo a toda clase de los que no han sido redimidos en el sentido genérico. Cuando las naciones dicen, "Paz y seguridad." Hay aún un momento en el futuro donde las naciones dirán, "Paz y seguridad. Finalmente, hay paz en las naciones. Finalmente, hay seguridad." El terrorismo estará aparentemente bajo control. El conflicto en las naciones del Medio Oriente estará aparentemente bajo control. Porque el hombre representado por el primer sello, el Anticristo, orquestará cosas mediante su diplomacia engañosa y para traer paz mundial. Aparentemente, al menos por un momento. Cuando las naciones digan, "Paz y seguridad," Pablo dijo, "destrucción completa." De repente, el segundo y el tercer sello vendrán sobre la tierra. Repentinamente, el Anticristo mostrará su verdadero propósito. Repentinamente, la paz será completamente disuelta, y luego la destrucción completa, "Y ellos no escaparán." Los "ellos" son los nocreyentes. Los que dicen, "Paz y seguridad," son los que no huyen. Esos son no-creyentes en las naciones.

D. El Anticristo hará un tratado de paz con muchas naciones por siete años y luego lo quebrantará.

<sup>27</sup> Y él [Anticristo] hará un pacto firme [tratado de paz] con muchos por una semana [siete años], pero a la mitad de la semana [siete años] pondrá fin al sacrificio y a la ofrenda de cereal. Sobre el ala de abominaciones vendrá el desolador, hasta que una destrucción completa, la que está decretada, sea derramada sobre el desolador. (Dn. 9:27)

Daniel hablo acerca de esta paz. En Daniel 9, Daniel profetizó acerca del Anticristo estableciendo un tratado de paz con muchas naciones. Él hará un tratado de paz por siete años. Él lo quebrantará justo en la mitad del tratado de los siete años. Pero él establecerá uno, y las naciones lo creerán. Ellas se regocijarán. Daniel 9:27, "Él" - el Anticristo - confirmará un pacto de paz con muchos." No solo con Israel, pero con las naciones que rodean a Israel. Él establecerá este tratado de paz por una semana.

Nosotros sabemos, bastante bien que una semana en Daniel 9 significa siete años. Usted necesitará estudiar Daniel 9. Es una pieza de información muy común. No es un juego especial de palabras, pues en el mundo antiguo una semana podía ser siete días o siete años. Era una semana de días o una semana de años. En el Antiguo Testamento hay una referencia de una semana de años.

Alguien diría, "Te veré en una semana."

"¿Usted se refiere a siete días o siete años?" Podía referirse a cualquiera de las opciones. Obviamente, el contexto lo haría bastante fácil para conocer a cuál se refieren. En esta opción se refiere a una semana de años.

En la mitad de la semana, en la mitad de los siete años, este hombre, "pondrá fin a los sacrificios y a la ofrenda." La implicación es que él detiene la ofrenda en el templo de Jerusalén que era fundamental para el tratado de paz. En otras palabras, él viola el tratado de paz junto en la mitad. Eso va un poco más allá de nuestro ámbito para hablar esta noche acerca de esta profecía en Daniel. Justo en la mitad, él quebranta uno de los puntos clave del tratado de paz, lo cual es que los sacrificios y ofrendas sean permitido para el pueblo

judío para continuar sus servicios en el templo. Eso era central en el tratado de paz. Él lo quebranta. Todo el tratado fracasa. La guerra irrumpe en el Medio Oriente una vez más, y la guerra comienza en las naciones, etc.

#### IV. TERCER SELLO: HAMBRUNA Y CRISIS ECONÓMICA (6:5-6)

- A. El rompimiento del tercer sello habla del derramamiento de la hambruna y la crisis económica (6:5-6). Esta hambruna y colapso económico seguirán la guerra mundial que se presencia en el segundo sello (6:4).
  - <sup>5</sup> Cuando abrió el tercer sello, oí al tercer ser viviente que decía: Ven. Y miré, y he aquí, un caballo negro; y el que estaba montado en él tenía una balanza en la mano. <sup>6</sup> Y oí como una voz en medio de los cuatro seres vivientes que decía: Un litro de trigo por un denario, y tres litros de cebada por un denario, y no dañes el aceite y el vino. (Ap. 6:5-6)

El tercer sello. En el versículo 5 dice, "Cuando abrió el tercer sello, oí al tercer ser viviente que decía: Ven." Él le dijo a Juan una vez más, "Ven, Juan, acércate al Señor. Establécete en la postura de acercarte y ver claramente." Yo tomo eso personalmente en mi propia vida. Yo le exhorto a que haga lo mismo. Todos. Yo quiero acercarme al Señor y ver qué significan estas cosas buscándolas, dialogando con el Espíritu Santo, leyendo la Palabra, hablando con otros en el Cuerpo de Cristo. Yo quiero ganar entendimiento. Yo no quiero ignorar estos temas. Yo quiero ir y ver. Si las cuatro criaturas vivientes dijeron esto cuatro veces, es algo importante. Yo no creo que sea solo para Juan. Yo creo que es algo revelado para nosotros para que el espíritu de esta exhortación sea para las personas que lean el libro de Apocalipsis.

El tercer sello es un caballo negro. El caballo negro tenía una balanza en su mano. La balanza representa hacer comercio en el mercado con las balanzas. Usted compra el trigo. Usted compra el grano. Usted compra el alimento. Usted lo pesa en el mercado, y usted da el dinero, etc. En los días de antaño, el mercado y una balanza iban de la mano.

El versículo 6 dice, "Y oí como una voz en medio de los cuatro seres vivientes." La voz del Espíritu Santo, ciertamente inspirada por el Espíritu de Dios, si no fue el Espíritu Santo quien lo dijo. Aquí está el punto de vista definitivo del entendimiento. "Un litro de trigo por un denario, y tres litros de cebada por un denario, y no dañes el aceite y el vino." Hablaremos de eso en un momento.

B. *La balanza*: Esto se refiere a una crisis económica. Las presiones económicas mayores y la hambruna más severa en la historia están a punto de venir en contra de las naciones que aceptan los caminos de la Ramera.

Por tanto, esto se refiere a una crisis económica. Esto es un juicio, las naciones serán conmovidas. Hará temblar a las naciones. Esto se refiere a la crisis económica. Las presiones económicas mayores y la hambruna más severa en la historia están aún más allá de la raza humana. Y también el mayor avivamiento en la historia y la mayor manifestación del poder de Dios. Y también la mayor demonstración de la maldad, el pecado y la perversión. Todo esto está aún por venir... Todas sucederá simultáneamente. La mayor rectitud y el poder de Dios en la iglesia, el mayor pecado y actividad demoníaca en aquellos que dicen que no, la mayor presión económica, la hambruna más severa, la hora más violenta de la historia y la violencia militar están todavía por venir.

La razón que importa es que, si usted cree en esto, si usted viene y observa, si usted se inclina a esto y dice, "Señor, yo quiero que esto me marque," usted comenzará a estudiar para comprender. Si sucede en su día o en los días de sus hijos o en sus días, cualquier día en que suceda. Nosotros no sabemos cuándo sucederá. nadie conoce el día ni la hora, pero hay un gran número de creyentes que está aumentando alrededor del mundo - me

refiero a millones. No quiero decir unos pocos aquí y allá - quienes sienten que las cosas están aumentando. Estamos acercándonos. Las cosas están aumentando en escala global. Estas cosas verdaderamente sucederán. Alguien debe está preparado para comprenderlo sin ofenderse en contra de Dios cuando estas cosas ocurran. Tal vez nosotros no veamos estas cosas en las próximas dos décadas. Tal vez sí. Tal vez sea dos décadas después de eso. No lo sé. No es muy temprano para comprenderlas para que estemos conscientes del Dios bueno que está detrás de estas cosas. Muchos se ofenderán contra Dios cuando estas cosas se desenvuelvan.

- C. *Denario*: Un denario equivalía al salario de un día de labor.
  - 1. Un cuarto de trigo es la cantidad que un hombre comería por un día en una dieta mínima.

Un denario equivale a los salarios de un día de trabajo. Si alguien hace \$50,000 al año, cinco días a la semana, haría una cantidad de \$200 al día. Un denario en esa red sería cerca de \$200 si usted considera un salario de \$50,000 al año. Disminúyalo a la mitad, y es \$100. Duplíquelo, y es \$400. Lo que usted considera un pago de un día regular, será en otras palabras doscientos dólares. Por tanto, será un cuarto de trigo por doscientos dólares. Eso le dará una idea. O hasta cien dólares. Un cuarto de trigo. Dos puñados de trigo por doscientos dólares.

2. La crisis económica hará que el poder adquisitivo ganado, sea reducido a trabajar todo el día para comprar alimento para una persona por un día. Esto representa cerca de 10 veces menos poder adquisitivo que en el mundo actual.

La crisis será tan grande que el poder adquisitivo será reducido hasta donde dos puñados de trigo costarán \$100-\$300, cualquier cantidad que usted haya calculado. Esto representa cerca de 10 veces menos poder adquisitivo que en el mundo actual, cerca de una reducción 10 veces del dinero de las naciones de la tierra en el sentido más general.

D. *Trigo y cebada*: el trigo es superior en sabor y en nutrición en comparación con la cebada. La cebada, un grano inferior, será tres veces más barato que el precio del grano.

#### V. CUARTO SELLO: MUERTE A ¼ DE LA POBLACIÓN DE LA TIERRA (6:7-8)

A. El rompimiento del cuarto sello habla de la muerte de ¼ de la población de la tierra (6:7-8).

<sup>7</sup> Cuando abrió el cuarto sello, oí la voz del cuarto ser viviente que decía: Ven. <sup>8</sup> Y miré, y he aquí, un caballo amarillento; y el que estaba montado en él se llamaba Muerte; y el Hades lo seguía. Y se les dio autoridad sobre la cuarta parte de la tierra, para matar con espada, con hambre, con pestilencia y con las fieras de la tierra. (Ap. 6:7-8)

Esto es verdaderamente intenso. Cada uno de los sellos se vuelve más intenso. La mayor hambruna en la historia se pondrá peor. Por tanto, la hambruna del tercer sello continuará para aumentar hasta el cuarto sello y llevar a la Muerte, lo cual incluye el martirio y la muerte mediante las bestias de la tierra.

- B. *Caballo amarillento:* un verde pálido o cenizo; el color de la muerte, o decadencia de un cadáver.
- C. *Muerte y Hades:* la muerte es lo que sucede en el cuerpo físico, lo cual va a la tumba. El Hades es la prisión a donde va el espíritu de un no-creyente fallecido, antes de ir al lago de fuego después del Milenio.

La muerte es lo que le ocurre al cuerpo físico cuando va a la tumba. Una persona muere, y su cuerpo va a la tumba. El Hades es la prisión donde va el espíritu de un no-creyente fallecido, cuando parte de su cuerpo; la muerte física, y se enfoca en la gente que culmina en el Hades. El Hades es un lugar de prisión. Un no-creyente

muere y su espíritu va al Hades al instante. Eventualmente, ese grupo es arrojado al lago de fuego al final del Milenio. Un creyente muere y su espíritu va al paraíso; va a la presencia de Dios. Esto nos dice que el punto de enfoque del "¼ de la tierra" es realmente aquellos cuyo destino es el Hades.

- D. <sup>1</sup>/<sub>4</sub> de la tierra: Juan vio a <sup>1</sup>/<sub>4</sub> de la población de la tierra muriendo, por hambre, muerte (pestilencia), y bestias salvajes. Estas son similares a los 4 juicios que mencionó Ezequiel como los ''4 juicios severos de Dios'' (Ez. 5:17; 14:21).
  - <sup>21</sup> Porque así dice el Señor Dios: ¡Cuánto más cuando yo envíe mis cuatro terribles juicios contra Jerusalén: espada, hambre, fieras y plaga para cortar de ella hombres y animales! (Ez. 14:21)
- E. *Hambruna*: (3er sello) continuará aumentando en el cuarto sello.
- F. *Muerte*: la pestilencia y/o enfermedades fatales aumentarán grandemente.
- G. *Bestias salvajes*: saldrán del reino salvaje hacia la ciudad buscando alimento. Probablemente sean vistas paseando en campo abierto buscando devorar gente a causa de la gran hambruna.

Yo pienso que una de las razones por las cuales las bestias salvajes están matando tantas personas es porque las bestias tienen hambre por la inanición y la sequía, así como las personas. Las bestias salvajes saldrán del reino salvaje buscando alimento. Ellas salen del mundo salvaje hacia las ciudades, el lugar habitado de la tierra, porque tienen hambre. Realmente devoran multitudes de humanos. Ellas son unas de las fuentes principales de la muerte. Las bestias salvajes. Tal vez haya otras razones. Tal vez haya razones demoníacas. Tal vez haya enfermedades también. Las personas mueren por enfermedades que cargan las bestias, no solo son devoradas por ellas. Probablemente, todo eso está incluido.

H. ¼: se estima que la población de la tierra en el 2050 será de 10 billones de personas. Un cuarto de estos 10 billones es cerca de 2.5 billones. Por tanto, es posible que el número de muertes suba a 2 billones de personas, lo cual es 50 veces más grande que el total de muertos en la II Guerra Mundial.

## VI. QUINTO SELLO: ORACIÓN DESATANDO JUICIO (6: -9-11)

- A. El rompimiento del 5to sello se desenvuelve en el poder del movimiento de oración que desenvolverá un gran juicio sobre el imperio del Anticristo como se ve en los juicios de las trompetas (Ap. 8-9).
  - <sup>9</sup> Cuando el Cordero abrió el quinto sello, vi debajo del altar las almas de los que habían sido muertos a causa de la palabra de Dios...<sup>10</sup> y clamaban a gran voz, diciendo: ¿Hasta cuándo, oh Señor santo y verdadero, esperarás para juzgar y vengar nuestra sangre de los que moran en la tierra? <sup>11</sup> Y se les dio a cada uno una vestidura blanca; y se les dijo que descansaran un poco más de tiempo, hasta que se completara también el número de sus consiervos y de sus hermanos que habrían de ser muertos como ellos lo habían sido. (Ap. 6:9-11)

En el versículo 9, "Cuando el Cordero abrió el quinto sello, vi debajo del altar" - este es el altar del incienso en el cielo - "las almas de los que habían sido muertos." Creyentes martirizados en los últimos tiempos. Versículo 10, "y clamaban a gran voz, diciendo: ¿Hasta cuándo, oh Señor santo y verdadero, esperarás para juzgar y vengar nuestra sangre de los que moran en la tierra?" Usted sabe que esto es el los últimos tiempos y en el futuro porque las personas que los mataron están vivas aún en la tierra. Ellos dijeron, "Dale muerte a aquellos que nos dieron muerte." Eso no se refiere solamente a los mártires en el transcurso de la historia. Esto habla de los mártires de los últimos tiempos que murieron. Ellos claman, y en dicen en otras palabras, "Señor, retribuye a las personas en la tierra que todavía viven ahora por darnos muerte recientemente." No habla de un sentido genérico de mártires en el transcurso de la historia.

- B. El quinto, sexto y séptimo sello involucran actividad celestial. El juicio de cada sello aumenta en intensidad. El quinto sello es más severo que los cuatro que le preceden. El derramamiento de la sangre de los santos levanta la venganza de Dios (Ap. 19:2) y aviva el movimiento de oración. Esto es uno de los puntos cruciales en la historia vista en el libro de Apocalipsis.
  - <sup>2</sup> porque sus juicios son verdaderos y justos...ha vengado la sangre de sus siervos en ella. (Ap. 19:2)

El quinto, sexto y séptimo sello involucran actividad celestial, porque ahí se encuentra la intensificación de la oración. Amados, cuando la oración comienza a irrumpir en el cielo en un nuevo nivel, usted sabe que indica que vendrá la acción. Cuando el Espíritu Santo comienza a ungir y a fortalecer la oración alrededor del trono, y se derrama sangre justa, y se aviva la venganza de Dios, ese movimiento de oración celestial es también un indicativo del crecimiento del movimiento de oración terrenal. Yo he leído comentarios que dicen, "No hay juicio en esto."

Yo respondo, "¿Estás bromeando? ¿Dices que no hay juicio?" El movimiento de oración en el cielo se intensifica y llega a un nivel completamente diferente, con millones de santos martirizados clamando bajo la unción del Espíritu Santo en el cielo. Sabe, las personas si oran en el cielo. Usted no ora por personas en el cielo, pero la gente en el cielo ora. Jesús es un intercesor por la eternidad. Él intercede para siempre. Usted tendrá un ministerio de oración por millones de años desde ahora.

- C. *Ellos clamaron*: la intensidad del ministerio de oración en este momento nos da una perspectiva de la intensidad del ministerio de oración en la tierra. El Espíritu que inspira la intercesión en el cielo inspirará lo mismo en la tierra con unidad profunda.
- D. *Hasta cuándo*: es la oración más recordada en la Escritura (Zac. 1:12; Sal. 6:3; 13:2; 74:10; 79:5; 80:4; 89:46; 90:13; 94:3; Dn. 8:13; 12:6-13). He aquí una oración por justicia por la crueldad del Anticristo, la vindicación de la reputación de Dios, y la liberación de su pueblo.
  - <sup>7</sup> ¿Y no hará Dios justicia a sus escogidos, que claman a El día y noche?... <sup>8</sup> Os digo que pronto les hará justicia. No obstante, cuando el Hijo del Hombre venga, ¿hallará fe en la tierra? (Lc. 18:7-8, LBLA)

Ellos claman, "¿Hasta cuándo, Oh Señor?" Esta es la oración más escrita en toda la Biblia. Es la oración más escrita - la oración para que Dios detenga la crueldad y la opresión y para justificar su reputación, y librar a su pueblo. De eso se trata la oración de, "¿Hasta cuándo?" Es la oración más escrita, con más ejemplos de ella que cualquier otra oración. Es una oración para que la opresión y la crueldad se detengan. Es una oración para que el nombre de Dios sea vindicado, para que su pueblo sea librado.

E. **Venganza:** esto no es un clamor por una venganza personal, sino para que Dios quite a los reprobados que oprimen a su pueblo y que odian su reino. Ellos anhelarán ver terminada la crueldad del Anticristo.

Esto no es un clamor por una venganza personal. Eso no es de lo que está hablando, sino que Dios quite la gente malvada de la tierra que oprime a su pueblo, desafiando su honor, y resistiéndose a sus propósitos.

- F. Hasta cuándo, oh Señor santo y verdadero, esperarás para juzgar y vengar nuestra sangre: Santo y Verdadero son dos aspectos enfatizados (3:7) en contexto con los juicios de Dios. Mientras los santos se inclinan en la soberanía de Dios con seguridad en la bondad de Jesús, ellos ven que sus juicios son santos porque no violan el amor y son verdaderos cuando juzgan al culpable con información veraz. Los juicios de Dios no son muy severos ni muy tolerantes, ni muy tempranos ni muy tardíos, pero están llenos de santidad y de poder.
- G. *Habitar en la tierra*: los santos le pedirán a Dios que vengue su sangre sobre aquellos que moran en la tierra.

#### VII. SEXTO SELLO: DISTURBIOS CÓSMICOS (6:12-17)

A. El rompimiento del sexto sello desenvolverá un gran terremoto con señales en los cielos (6:12-17). Este sello inicia la respuesta de Dios para con la oración de los mártires en el cielo. Seguido por los juicios de las trompetas y las copas sobre el imperio del Anticristo (Ap. 8:9; 16).

<sup>12</sup> Vi cuando el Cordero abrió el sexto sello, y hubo un gran terremoto, y el sol se puso negro como cilicio hecho de cerda, y toda la luna se volvió como sangre, <sup>13</sup> y las estrellas del cielo cayeron a la tierra... <sup>14</sup> Y el cielo desapareció como un pergamino que se enrolla, y todo monte e isla fueron removidos de su lugar. <sup>15</sup> Y los reyes de la tierra, y los grandes, los comandantes, los ricos, los poderosos, y todo siervo y todo libre, se escondieron en las cuevas y entre las peñas de los montes; <sup>16</sup> y decían a los montes y a las peñas: Caed sobre nosotros y escondednos de la presencia del que está sentado en el trono y de la ira del Cordero, <sup>17</sup> porque ha llegado el gran día de la ira de ellos, ¿y quién podrá sostenerse? (Ap. 6:12-17)

El sexto sello desenvolverá un gran terremoto, pero con señales en los cielos también. Vendrá un gran terremoto. Yo pienso que lo que sucede en el sexto sello es el fruto del movimiento de oración en el quinto sello que acabamos de estudiar. Esta intensificación de la oración alrededor del trono de Dios por millones de creyentes martirizados en el cielo y lo que hace la sangre justa en la economía del cielo en la actividad de la oración del cielo - lleva a un nivel diferente. Esto son buenas nuevas para la iglesia cuando esto ocurre en el cielo. Son malas noticias para los que son perversos.

El sexto sello desenvolverá un gran terremoto con señales en los cielos. Él abrió el sexto sello. Hubo un gran terremoto. El sol se oscureció, la luna se volvió carmesí, y las estrellas cayeron a la tierra. El versículo 14 dice, "Y el cielo desapareció como un pergamino que se enrolla." El cielo se quiebra en dos. Toda montaña e isla es movida de su lugar. No significa que son destruidos ni movidos a 100 millas. Un terremoto hace temblar increíblemente. Quiero decir que un gran terremoto hará temblar a cientos de cientos de millas y todo se moverá un poco de su lugar. No piense que cada montaña sea aplanada, porque las montañas existen en el resto del libro de Apocalipsis. Hay movimiento en las montañas. Es un terremoto tan grande que todo se mueve en cierto modo. Cada isla ha sido movida de su lugar en cierto grado. Nosotros no conocemos el grado. Algunos leen esto y se confunden pensando que todo monte será destruido y que toda isla desaparecerá completamente. Cambia de su lugar actual a cualquier grado que no conocemos, pero así de grande es el terremoto.

Los reyes de la tierra y todas las personas importantes, los ricos, y los líderes militares se esconden en cuevas. Porque cuando el cielo se abre, ellos ven el rostro o la presencia de Dios. No sabemos el grado ni la claridad, pero para ellos es veraz que están viendo a Dios y que Él está enojado. Imagine este tipo de encuentro global visionario - asumimos que es global - pero ciertamente con la ira de Dios contra los no creyentes de la tierra, al menos los que se encuentran aquí. No conocemos cuántos, a que grado, o por cuánto tiempo, pero hay un

encuentro horripilante y poderoso con el Señor que es la apertura de los cielos y ellos lo presencian. La historia del libro de Apocalipsis no ha terminado. Aún continua.

Ellos claman. Ellos se escondieron en las cuevas. Le dijeron a las rocas y a los montes, "Caigan sobre nosotros y escóndannos." Ellos quieren que las rocas caigan sobre ellos para que los escondan; en otras palabras, algunas personas piensan que ellos gritan, "Aplástanos con las rocas." ¡Realmente, ellos irán delante de Dios si son aplastados por las rocas! Otros dicen que no. Ellos dicen, "Cercanos completamente y escóndenos de esa presencia maligna o de esa aterradora presencia que nos traerá aflicción." Esta es la causa por la que huyen. Es difícil saber exactamente cómo percibiremos esto, pero esto es por lo que claman.

- B. *Gran terremoto:* o un temblor geofísico mundial (Hag. 2:6; Heb. 12:26-28). Cada montaña será sacudida, en lugar de ser destruida. Nadie podría esconderse en un monte si todos fueran destruidos. Las montañas continúan existiendo en la 7ma copa (16:20).
- C. **Sol:** ¿Que causa que el sol se oscurezca? Esto será una señal sobrenatural enviada por Dios posiblemente incluyendo los efectos naturales de la ceniza y los escombros de las erupciones o humo volcánico.

¿Qué causa que el sol se oscurezca? Habrá una señal sobrenatural que oscurece el sol. Desconozco si es completamente sobrenatural. Tal vez haya efectos naturales de la ceniza y de los escombros de las erupciones volcánicas. Así como cuando el Centro de Comercio del Mundo (World Trade Center) fue destruido, hubo humo por muchos días y no pudieron ver el sol por varias horas o no podían ver la luz del cielo. Podría haber muchas clases de elementos, sobrenaturales y naturales también.

D. *Estrellas:* asteroides y las lluvias de meteoros cayendo sobre la tierra. La palabra griega que se usa aquí para estrella es "*aster*" de la cual obtenemos la palabra asteroide. Un "*aster*" se refiere a cualquier masa brillante en el cielo, incluyendo estrellas, asteroides, meteoros y cualquier escombro con fuego, etc.

Las estrellas caerán. Esto se refiere a los asteroides o a las lluvias de asteroides. Algo como esto o más golpeando la tierra. La palabra griega para estrella es "aster-" de la cual obtenemos la palabra asteroide. Un asteroide no se refiere solo a una estrella. Significa una masa brillante en el cielo. Puede ser escombros con fuego. Puede ser una estrella; un meteoro o un asteroide. Muchas cosas pueden considerarse bajo la palabra griega.

El sol es una estrella. Una estrella grande no puede caer sobre la tierra. La tierra es demasiado pequeña. Un sol gigantesco no puede caer sobre la tierra. Una estrella en el sentido común de la palabra no es lo que significa. Es cualquier tipo de partículas y escombros del espacio cayendo. Es la palabra "aster" también. No podríamos imaginarlo. Si usted se detiene a pensar en lo que es una estrella miles de veces más grande que la tierra cayendo sobre ella, no tiene sentido. Por tanto, críticos consideran esto como algo simbólico, y dicen, "Las estrellas verdaderamente no pueden caer del cielo." La tierra es demasiado pequeña para contener estrellas cayendo sobre ella." Pienso que son toda clase de masas brillantes en el espacio, "escombros" de una clase o de otra.

## VIII. PRIMERA EXPLICACIÓN ANGÉLICA: ¿QUIÉN PUEDE SOPORTAR? (7:1-17)

A. Las explicaciones angélicas son como secciones parentéticas que siguen las secciones cronológicas. Ellos responden las preguntas difíciles tales como, "¿Por qué los juicios de Dios son tan severos y que ocurrirá con los santos? Describen cómo Dios los ayuda y cómo el Anticristo los ataca.

El Capítulo 7 es lo que llamo la explicación angélica. El ángel pausa la historia y mueve Juan a un lado. Es como un paréntesis. Él describe qué está sucediendo detrás de las escenas.

B. <u>Explicación angélica #1:</u> el pueblo de Dios sellado por protección - física y espiritual (7:1-17). Esta explicación angélica responde la pregunta, "¿Quién podrá soportar?" afirmando la seguridad del pueblo de Dios. Dios respondió a este clamor revelando que 144,000 creyentes judíos estarán de pie en victoria (7:1-8) y que mártires gentiles (7:9-17) estarán de pie fuertes sin tambalearse en la persecución.

En la **explicación angélica**, el pueblo de Dios es sellado por protección. Ellos están siendo protegidos espiritual y físicamente. Esas son las dos cosas enfatizadas en Apocalipsis 7.

C. Juan ve un sello divino sobre su pueblo que les otorga fuerza física y protección espiritual.

<sup>1</sup> Después de esto, vi a cuatro ángeles de pie en los cuatro extremos de la tierra, que detenían los cuatro vientos de la tierra, para que no soplara viento alguno, ni sobre la tierra...<sup>2</sup> Y vi a otro ángel que subía de donde sale el sol y que tenía el sello del Dios vivo; y gritó a gran voz a los cuatro ángeles... <sup>3</sup> diciendo: No hagáis daño, ni a la tierra ni al mar ni a los árboles, hasta que hayamos puesto un sello en la frente a los siervos de nuestro Dios. <sup>4</sup> Y oí el número de los que fueron sellados: ciento cuarenta y cuatro mil sellados de...los hijos de Israel; (Ap. 7:1-4)

Los 144,000 son enfatizados por una razón en particular, pero nunca dice ni indica que el sello de Dios se limita a ellos. Considero que los santos serán sellados y que los juicios de Dios no tocarán a los santos. Los santos estarán verdaderamente en un puesto de fortaleza y unión con Dios, no bajo el juicio de Dios durante este tiempo.

- D. Los 144,000 siervos de Dios nos dan una idea de la victoria. Ellos reciben un sello protector antes de que Dios hiera la tierra, el mar y los árboles (7:3). Israel recibió una marca profética en sus puertas que salvó a sus primogénitos. Otros serán sellados para protección (9:4). El principio de Gosén habla de Dios protegiendo a su pueblo del juicio (Éx. 8:22-23; 9:4-6, 26 (Sal. 91; Ez. 9:6; Sof. 2:3).
  - <sup>4</sup> Se les dijo que no dañaran la hierba de la tierra, ni ninguna cosa verde, ni ningún árbol, sino sólo a los hombres que no tienen el sello de Dios en la frente. (Ap. 9:4)

Los 144,000 nos presenta una idea de la victoria. Es una imagen de victoria. Hay un número de otros versículos que hablan de cómo Dios sella o marca a su pueblo, los protege, en el momento del juicio. Yo llamo al principio de Gosén como uno de los más prominentes. Gosén era un área geográfica en Egipto donde vivían los hijos de Israel. Cuando las diez plagas de Egipto llegaron con Moisés sobre la nación de Israel, dice varias veces que el juicio no tocó a los judíos que vivieron en Gosén. Tocó al pueblo de Egipto. Gosén estaba en la tierra de Egipto, pero estaba protegida del juicio.

Lo más raro de todo es cuando dice, "Hubo una terrible oscuridad. No había luz del día, pero ese juicio no llegó a Gosén." ¿Cómo la luz puede brillar allí pero no acá? No sé como sucedió eso. Yo lo llamo el principio de Gosén. Considero que la historia de Éxodo se desenvolverá; la veremos cumplirse otra vez. Dios protegerá a su pueblo como lo hizo en los días de Moisés.

E. Creyentes gentiles (7:9-17) también permanecerán fuertes espiritualmente sin tambalearse en la persecución. Los santos más débiles pueden ser espiritualmente protegidos si ellos piden ayuda al Señor.

<sup>9</sup> Después de esto miré, y vi una gran multitud, que nadie podía contar, de todas las naciones, tribus, pueblos y lenguas, de pie delante del trono...<sup>10</sup> Y clamaban...diciendo: La salvación pertenece a nuestro Dios...<sup>13</sup> Y uno de los ancianos habló diciéndome: Estos que están vestidos con vestiduras blancas, ¿quiénes son y de dónde han venido? <sup>14</sup>...Estos son los que vienen de la gran tribulación, y han lavado sus vestiduras y las han emblanquecido en la sangre del Cordero. (Ap. 7:9-14)

Aquí podemos ver los creyentes gentiles. Ellos están protegidos espiritualmente. Son muchos mártires. Este es el punto. Permanecerán fuertes espiritualmente. Algunos dirán, "¿Si ellos murieron cómo están protegidos?" Ellos murieron por la mano del Anticristo, no por los juicios de Dios. Ellos están protegidos de los juicios de Dios, pero ellos estaban protegidos espiritualmente del Anticristo. El Anticristo mata a un número de santos, pero ellos no se inclinan a él. Ellos no se entregan a él. Verdaderamente, son victoriosos sobre la Bestia espiritualmente hablando y viven por siempre. Ellos no cedieron al pecado.

El mensaje es que hasta el santo más débil, todos en otras palabras, puede ser protegido. Describe a esta hueste de creyentes alrededor del trono. Ellos no pecaron ante la amenaza de la persecución. Todos estaban débiles y quebrantados como nosotros. No hay santos más grandes que otros allá afuera. Multitudes de todas las naciones, se mantienen veraces a través de ello y están espiritualmente protegidos, y se mantienen veraces hasta el final. Amén y Amén.